
Wiesing will.Mitsprache beim Verkehr 
Wiesing - "Auf uns wird bei 
wichtigen Besprechungen 
rund um die Verkehrskonzepte 
gegen den Zillertal-Stau ver 
gessen", kritisierte die Wiesin 
ger Gemeinderätin Alexandra 
Zingerle (UWL) in der jüngs 
ten Gemeinderatssitzung. Sie 
sprach dabei auch die geplan 
ten Baumaßnahmenzwischen 
der A12 und dem Brettfalltun 
nel an. Die Gemeinderäte hät 
ten zu wenig Infos. Dabei ist es 
die Inntalgemeinde mit ihrer 

Autobahnausfahrt, die an den 
Wochenenden am meisten 

. unter dem Stauproblemzu lei 
den hat .. Gemeindevorstand 
Maria Chelucci (WFW) plä 
dierte in diesem Zusammen 
hang für die Gründung eines 
Umweltausschusses. Und 
Hubert Klammer (FPÖ) hielt 
fest: "Die Blockabfertigung im 
Brettfalltunnel ist das Prob 
lem. Ab Fügen taleinwärts ist 
der Verkehr flüssig. Ich sehe 
nicht ein, dass wir aber das 

Stauproblem haben." Bür 
germeister Alois Aschberger 
(UWL) glaubt nicht, dass die 
straßenbaulichen Maßnah 
men das Verkehrsproblem 
lösen, "da braucht es viele 
weitere Maßnahmen". Asch 
berger will sich nun bemü 
hen, die Zuständigen in der 
Bezirkshauptmannschaft und· 
vom Amt der Tiroler Landes 
regierung zu einem Infoge 
spräch mit dem Gemeinderat 
nach Wiesing zu holen. (ad) 

GR Alexandra Zingerle sprach das 
Verkehrsproblem an. Foto: Dähling 


